



La Fédération Camerounaise de football (FECAFOOT) a nommé Rigobert Song comme nouveau sélectionneur de l'équipe nationale camerounaise.

Après cette nomination, en remplacement du portugais Toni Conceição, l'ancien capitaine des Lions Indomptables a réagi sur le réseau social Twitter : « ***Le Cameroun et le maillot des Lions Indomptables m'ont tout donné. Je suis reconnaissant. Je suis honoré d'avoir été choisi pour encadrer la sélection fanion du Cameroun. Au-delà du privilège et la joie qui m'animent, je mesure le sens des responsabilités qui me sont confiées. Je donnerais tout, comme je l'ai fait en tant que joueur et capitaine de la sélection pour mériter la confiance que m'accordent l'État du Cameroun, le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o et son Comité exécutif. Mon staff et moi avons besoin du soutien et des prières des millions de Camerounais pour écrire de nouvelles pages de la mythique histoire des Lions Indomptables. Tous derrière les Lions Indomptables. Je vous remercie tous pour vos messages de félicitations et d'encouragement.*** », a écrit le record man des sélections avec le Cameroun (137).

Le [#Cameroun](#) et le maillot des [@LIndomptables](#) m'ont tout donné. Je suis reconnaissant. Je suis honoré d'avoir été choisi pour encadrer la sélection fanion du

Cameroun. Au delà du privilège et la joie qui m'animent, je mesure le sens des responsabilités qui me sont confiées. pic.twitter.com/bh1pNnuGlg

— Rigobert Song Officiel (@Song_Officiel_4) [March 1, 2022](#)

Conscient donc des défis à relever, Rigobert Song aura comme première mission, tenter d'obtenir contre l'Algérie dans moins d'un mois un billet qualificatif pour le Mondial 2022 au Qatar.